

Rechazan ser funcionarios de casilla 3.1 millones de personas.

Por: Notisistema. 21/04/2018

Una base de datos de la Dirección de Capacitación Electoral y Educación Cívica del INE muestra que 3.1 millones de personas se han negado a ser funcionarios por diversas razones que van, desde tener miedo a participar, motivos de salud, tener alguna discapacidad, la imposibilidad de ausentarse a sus trabajos o simplemente no querer participar.

Hasta ahora el mayor número, 680 mil 556 personas, han argumentado que no pueden ser funcionarios porque no tienen permiso de ausentarse de su trabajo o que participar en la jornada iría en detrimento de su salario.

Otros 541 mil ciudadanos se excusaron por estar “enfermos”. En el rubro de los que simplemente no quieren participar hay 334 mil personas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Cuartoscuro

Fecha de creación

2018/04/21